

## **RINGKASAN**

**Andi Irfan Ikram (08320190021). Faktor Yang Berpengaruh Terhadap Kinerja Penyuluh Pertanian Lapangan Dalam Diseminasi Teknologi Di Kabupaten Sidrap (Studi Kasus Teknologi Budidaya Tanaman Padi). Dibawah Bimbingan Ibu Ida Rosada Dan Ibu Rasmeidah Rasyid.**

Penyuluh Pertanian adalah petugas yang melakukan pembinaan dan berhubungan atau berhadapan langsung dengan petani. Tugas pembinaan dilakukan untuk meningkatkan sumberdaya petani di bidang pertanian, untuk menjalankan tugas ini penyuluh harus memiliki kompetensi yang handal, memiliki kemandirian dalam bekerja, profesional serta berwawasan global. Penyuluh pertanian melingkupi seluruh penyuluh dari sub-sektor pertanian lainnya seperti penyuluh peternakan, tanaman pangan, hortikultura dan perkebunan. Penyuluhan pertanian merupakan suatu usaha atau upaya untuk mengubah perilaku petani dan keluarganya, agar mereka mengetahui dan mempunyai kemauan serta mampu memecahkan masalahnya sendiri dalam usaha atau kegiatan-kegiatan meningkatkan hasil usahanya dan tingkat kehidupannya sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan hidupnya.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan teknologi yang di sampaikan oleh penyuluh pertanian lapangan dalam pemberian materi penyuluhan yang berkaitan dengan budidaya tanaman padi.(2) menganalisa kinerja penyuluh pertanian lapangan di Kabupaten Sidrap.(3) Menganalisis pengaruh umur, jumlah pelatihan, masa kerja, jumlah petani binaan, terhadap kinerja penyuluh pertanian lapangan dalam menyampaikan informasi teknologi di Kabupaten Sidrap.

Penelitian ini dilaksanakan di Kabupaten Sidrap, penelitian ini berlangsung dari bulan April sampai dengan Juni 2024. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh penyuluh pertanian yang ada di Kabupaten Sidrap yang sudah terangkat menjadi pegawai negeri sipil sebanyak 60 orang. Analisis data yang digunakan untuk menjawab tujuan penelitian pertama yaitu dengan cara analisis deskriptif. Untuk menjawab tujuan penelitian kedua dalam penelitian ini yaitu

dengan menggunakan analisis nilai prestasi kerja (NPK) untuk mengetahui tingkat kinerja penyuluh pertanian. Untuk menjawab rumusan masalah kedua dan ketiga dalam penelitian ini menggunakan regresi linier berganda

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Ada empat teknologi yang disampaikan penyuluh pertanian lapangan terkait dengan budidaya tanaman padi yaitu teknologi pengolahan tanah, pemeliharaan tanaman, pemupukan dan benih.(2) Tingkat kinerja penyuluh pertanian di Kabupaten Sidrap tergolong kategori baik dengan 45 orang (75%) mendapat nilai kategori baik, kemudian hanya 8 orang yang mendapat nilai kategori cukup (13,4%) dan 7 orang (11,6%) yang mendapat nilai kategori kurang, ini menunjukkan bahwa 75% dari penyuluh pertanian lapangan yang ada di Kabupaten Sidrap bekerja dengan optimal dan menjalankan tugas dengan sangat baik. (3) Dari hasil analisis faktor yang mempengaruhi kinerja penyuluh ada enam faktor yang diduga mempunyai pengaruh terhadap kinerja penyuluh pertanian lapangan ternyata hanya tiga faktor faktor yang mempunyai pengaruh yang nyata yaitu masa kerja atau lama bertugas, jumlah kelompok tani binaan, sarana dan prasarana di wilayah kerja bersangkutan sedangkan variabel umur, jumlah pelatihan dan penghargaan tidak ditemukan pengaruh yang nyata terhadap kinerja penyuluh pertanian lapangan.

**Kata kunci: Penyuluh, Diseminasi Teknologi, Pengaruh Kinerja.**

